

Projekt SchreibKunst an den Beruflichen Schulen Korbach

Schülerinnen und Schüler aus dem Deutschkurs des 11 BG treffen die Autorin Silke Scheuermann



Foto: Merve-Esra Kılıçaslan

Im Rahmen des Projekts SchreibKunst sind an einem zweitägigen Workshop elf Schülerinnen und Schüler des Beruflichen Gymnasiums unter der Leitung der Deutschlehrerin Merve-Esra Kılıçaslan mit der Autorin Silke Scheuermann zusammengekommen.

Mit dem Ziel der literarischen Nachwuchsförderung - das Interesse für Literatur zu steigern, die Schreibkompetenz zu fördern und die Schüler zum Schreiben eigener Texte zu motivieren - haben die Teilnehmer die Autorin näher kennengelernt und die Möglichkeit bekommen, Fragen zu ihrem Beruf sowie ihrem Roman „Die Häuser der anderen“ zu stellen. Während des Projekts wurden kreative Schreibideen mithilfe von Schreibtips und individueller Schreibberatung zu Papier gebracht. Die Schüler haben am Projekt mit großem Interesse teilgenommen. Rückblickend sagte die Autorin: „Für mich als Autorin war es großartig, mit der SchreibKunst-Gruppe an der Berufsschule Korbach zu arbeiten: Alle waren von Anfang bis Ende voll mit dabei, interessiert, aufgeschlossen, kritikempänglich und neugierig auf Neues. Ihre Lehrerin hat die Schülerinnen und Schüler, was Schreiben und Literatur angeht, schon richtig gut vorbereitet und fördert sie insgesamt wunderbar, auch das merkte man als Gast sofort. Es war auch eine bemerkenswerte Portion Talent im Raum, ungreifbar, aber eben da. Mir hat es großen Spaß gemacht, die originellen Texte zu den einzelnen Aufgaben anzuhören.“